



„Wer mein Jünger sein will, der verleugne sich selbst, nehme sein Kreuz auf sich und folge mir nach“ (Mk 8, 34; aus dem Evangelium des Sterbetages)

Die Pfarrgemeinden St. Bonifatius, Lützelbach,  
St. Margareta, Seckmauern  
und Hl. Kreuz, Haingrund,  
trauern um ihren verstorbenen Pfarrer

## **Herrn Dr. Karl-Heinz Drobner**

geboren am 9. Juli 1952  
zum Priester geweiht am 12. Juni 1982  
gestorben am 14. September 2024 im Klinikum Aschaffenburg

Dr. Karl-Heinz Drobner wirkte 36 Jahre in unseren Pfarrgemeinden. Allen, die ihn kannten, bleibt er unvergessen. Er verkündigte Jesus Christus mit all seiner Kraft. Am Fest der Kreuzerhöhung hat ihn der Herr nach schwerer Krankheit zu sich gerufen.

In Dankbarkeit für seinen priesterlichen Dienst nehmen wir Abschied und vertrauen ihn der Liebe Gottes an. Wir bitten, seiner im Gebet zu gedenken.

Für die Pfarrgemeinden:

Pfarrgemeinderat und  
Verwaltungsrat Lützelbach

Pfarrgemeinderat  
Seckmauern und Haingrund

Pfarrer  
Harald Poggel

Rosenkranzgebet für den Verstorbenen ist am Mittwoch, 18. September 2024 um 18 Uhr jeweils in den Pfarrkirchen St. Bonifatius in Lützelbach und St. Margareta in Seckmauern.

Hl. Messe für den Verstorbenen feiern wir am Donnerstag, 19. September 2024 um 13:00 Uhr in der Pfarrkirche St. Bonifatius, Bonifatiusweg 8, 64750 Lützelbach.

Im Anschluss daran ist um 14:30 Uhr die Beisetzung auf dem Lützelbacher Friedhof, Friedhofstraße. Am Abend des 19. Septembers ist um 18 Uhr Rosenkranzgebet in der Hl. Kreuz Kirche in Haingrund.